

NOTICIA III JORNADA DE SEGUIMIENTO PROGRAMA DE DOCTORADO EN CIENCIAS BIOMÉDICAS Y SALUD PÚBLICA

17 y 18 DE OCTUBRE 2023

El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) y la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) han organizado los días 17 y 18 de octubre de 2023, la III Jornada de Seguimiento del Programa de Doctorado en Ciencias Biomédicas y Salud Pública, que se desarrolla en el marco del Instituto Mixto de Investigación Escuela Nacional de Sanidad-UNED (IMIENS). En esta III Jornada 36 doctorandos, 28 mujeres y 8 hombres, que iniciaron su etapa predoctoral en el curso 2022-2023, presentaron los resultados y avances en el desarrollo de su tesis doctoral.

El día 17, diecinueve de ellos expusieron sus presentaciones en el Centro Nacional de Microbiología, en el Campus de Majadahonda del ISCIII. Dichas presentaciones se agruparon en tres sesiones diferentes que incluyeron temáticas relacionadas según líneas de investigación. Paloma Collado Guirao, Coordinadora del Programa y Lucía Pérez Álvarez, Colaboradora Honorífica del IMIENS, inauguraron y dieron la bienvenida al acto. Los moderadores fueron en la Sesión 1: Ana M^a Avellón Calvo y Jorge Amich Elías; en la Sesión 2: Ignacio Pérez de Castro Insua y Belén de Andrés Muguruza, y en la Sesión 3: Victoria Ramos González e Isabel Liste Noya.

El día 18, los diecisiete doctorandos restantes, presentaron sus resultados en la Facultad de Psicología de la UNED. Las presentaciones fueron distribuidas igualmente en tres sesiones, agrupando temáticas según líneas de investigación. Fernando Varela Díez, Subdirector de la Escuela Internacional de Doctorado de la UNED (EIDUNED), y Alejandro Higuera Matas, Decano de la Facultad de Psicología, inauguraron y dieron la bienvenida al acto. Los moderadores fueron en la Sesión 1: Diana Gómez Barroso y Helena Pinos Sánchez; en la Sesión 2: Rebeca Ramis Prieto y Beatriz Carrillo Urbano, y en la Sesión 3: Belén Sanz Barbero y M^a Ángeles Rodríguez Arenas.

Las Jornadas de Seguimiento que se vienen desarrollando desde que se inició el Programa de Doctorado en Ciencias Biomédicas y Salud Pública en el curso 2020-2021, son una herramienta científica para los doctorandos ya que pueden intercambiar formas de exposición, planteamientos metodológicos y análisis de resultados, pero también son una herramienta social, dado que en estas Jornadas los doctorandos pueden conocerse, intercambiar experiencias y aspectos de interés general para todos ellos.